

Turnplausch mit Insieme

Die Mitglieder von Insieme Ausserschwyz erlebten einen sportlichen und unterhaltsamen Nachmittag zusammen mit PluSport Glarus.

Kürzlich trafen sich rund 50 Gäste und Betreuende in der Stegturnhalle in Pfäffikon zu einem Plauschturnier. Es war spannend, wie die beeinträchtigten Menschen an den verschiedenen Posten ihre Fähigkeiten ausprobierten und über sich hinauswuchsen. Die Begeisterung war in den Gesichtern zu lesen, wenn etwa der Ball den Korb oder die Kiste traf. Einige versuchten sich an der Kletterwand oder balancierten auf der Turnbank. Auch das Unihokeyspiel kam nicht zu kurz und im Rollstuhl machte es noch mehr Freude. Weitere Infos und Fotos zum Freizeitnachmittag findet man auf der Homepage unter www.insieme-ausserchwyz.ch. **Insieme Ausserschwyz**



Die diversen sportlichen Herausforderungen wurden mit viel Freude angegangen.

Bild zvg